

Coplas y dichos Torrijeños

Muchas veces se ha dicho que en Torrijos viven más forasteros que verdaderos torrijeños. tal vez debido a esto sea la gran independencia / con que se comportan todos los que aquí residen. No es raro ir por la calle y encontrarse con gente que se la ve muy amenudo pero no se sabe quien es ni en qué trabaja. Nunca se preguntará quien sea esa persona. Cualquiera puede estar tranquilo, / pues nadie se meterá con él.

Por ello no es de extrañar la frase que se le ocurrió a un torrijeño hace muchos años mientras asistia a una obra de teatro en Madrid. El drama en cuestión trataba del engaño de una esposa a su marido. En cierto momento que estaba el amante en escena con la esposa, oyen que llega el marido burlado. El amante, muy apurado, pregunta lleno de miedo a la mujer: ¿"donde me meto"?. Y en ese momento, en el silencio de la representación, se oyó la voz del torrijeño que decia: "Vengase a Torrijos, que allí cabe todo el mundo".

Son muchas las veces que se ha intentado engrandecer a Torrijos comparándola con Toledo, pero hay dos coplas que nos indican claramente por lo que tienen más predilección los torrijeños y lo que más les interesa:

Tres cosas tiene Torrijos
que no las tiene Toledo:
La Colegiata, El Cristo
y la Loca del Sacramento